



# **L'aéroport de La Rochelle-île de Ré conforte ses ambitions européennes avec l'ouverture de la ligne Bruxelles-Charleroi**

dimanche 7 juin 2009, par [lpe](#)

## **Bruxelles à portée de La Rochelle**

Les autorités locales : élus de la Chambre de Commerce et d'Industrie de La Rochelle, représentants des Comités Régionaux et locaux du Tourisme, étaient présents pour accueillir les 156 passagers du vol inaugural de la Compagnie Ryanair le 5 juin, en provenance de Bruxelles-Charleroi.

Ces passagers se sont vus offrir des produits régionaux.

## **L'aéroport de La Rochelle-île de Ré, 1er aéroport de la région**

L'aéroport de La Rochelle compte à présent **14 lignes et 6 compagnies** aériennes, ce qui en fait le 1er aéroport de la région.

Cette nouvelle ligne constitue une étape fondamentale dans les perspectives de développement de l'aéroport puisque, si les résultats sont au rendez-vous, l'objectif sera d'ouvrir de nouvelles lignes avec un certain nombre de capitales européennes, et de renforcer ainsi sa position d'aéroport régional.

Une position qui va même au delà de la région Poitou-Charentes puisque même l'aéroport de Nantes n'a pas de liaison avec Bruxelles.

Une actualité décidément très européenne !

